

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 22.10.2013

Ein Tag und ein Abend mit Eulen

Halberstadt (sc) Mit einer Wissensrallye geht es am Donnerstag, dem 24. Oktober, ab 10 Uhr ins Reich der heimischen Eulen und Käuze. Nach der Entdeckungstour im Heineanum werden lustige Holzeulen für die Wand gebaut. Die Teilnahme kostet zuzüglich zum Eintritt drei Euro, informierte Museumspädagogin Evelyn Winkelmann.

In der Dämmerungszeit um 18 Uhr lädt Heineanum-Uhufrau „Eulina“ alle interessierten kleinen und großen Besucher zu einem Eulen- und Käuze-Abend ein. Dahinter verbirgt sich eine unterhaltsame Veranstaltung mit Geschichten und Überraschungen rund um die „lautlosen Jäger der Nacht“. Die Teilnahme kostet zuzüglich zum Eintritt 2,50 Euro.

Für beide Veranstaltungen wird um Anmeldung im Städtischen Museum gebeten, Telefon (0•39•41)•55•14•74.